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CONSEIL DE QUARTIER CENTRE-VILLE / VOLTAIRE 

Compte rendu du 04 avril 2023 
 
 

Constitution des 19 membres du conseil de quartiers Centre-Ville / Voltaire. 
 
Présents (10) : Mme GUERIN Nadia, Mme LOUISSI Samia, M. LE HIRESS Gérard, Mme MALIDIN Geneviève, 
Mme GUERA Sonia, M. ARDOISE Stéphane M. ROCHA Arnaud, M. TARLEZ Thibault, Mme KOUTI Latifa 
 
Coordinateur mairie : Mme ZERBIB Barbara, M NICOLAS Luc 
Elus : Mme QUEYRAT Sylvie, M. BOISCO Maxime. 
Coordinatrice habitant : Mme MALIDIN Geneviève 
  

 
Absentes excusés (5) : M. MONNIER Pierre-Claude, M. PICARD Léon Hubert, Mme BOUDIN Marise, M. 
LAMBERT François, M. KADRI Tewfik 
 
Absents (4) : Mme KANN Myriam, Mme JONES Candy, M. CHAMALET Vincent, M. FERNANDEZ José. 
 

 
Ordre du jour : 
Questions diverses 
 

ETAT D’AVANCEMENT DES QUESTIONS PRECEDENTES 
 
- Aménagement du petit pont rue des Saules Bridault et rue des pointes, est toujours d’actualité mais sans 
nouvelle de la SNCF ! Nous relançons de nouveau. 
 
- Demande d’un passage piétons devant l’EMB, impossible car trop dangereux. 
Pour rappel les travaux réalisés depuis 2007 sur l’ensemble de la voirie doivent respecter le nouveau cadre 
réglementaire, concernant les passages piétons, abaissement du trottoir sur 4 mètres, poser une bande 
d’éveil de vigilance et 2 potelets. Ce qui entraine la suppression de places de stationnement pour un coût 
élevé. 
 
- Ecole Belle Etoile, il ne sera pas possible de fermer la rue à la suite des mécontentements des co-
propriétaires des habitations de la même rue. Les places « dépose minute » supprimeraient des places de 
stationnements déjà peu nombreuses dans le quartier. Bernard Jamet et moi-même sommes venus un 
matin pour constater les incivilités, or les parents d’élèves présents nous ont dit que les conducteurs 
respectaient une vitesse modérée. La police municipale a apposé des affiches sécurité école et passe 
régulièrement le matin et l’après-midi. 
 
-Confirmation de la brocante le dimanche 1er octobre 2023 sur le bd Gambetta de 8h30 à 17h30. 
Inscriptions à partir du 15 mai jusqu’au 15 septembre. Toutes les infos seront notamment données dans le 
magazine et sur Facebook. 



 

 
 

QUESTIONS ABORDEES CE JOUR 
 
Sécurité  
- Article de la Gazette du Val d’Oise sur la délinquance des villes les plus touchées. 
Intervention de Laurence Trouzier-Eveque, adjointe au maire en charge de la sécurité : 
Constat national d’une augmentation du nombre de victimes de coups et blessures, notamment pour 
Sannois +88,16 % « Cela s’explique par le nombre en forte hausse de dépôts de plaintes pour des violences 
intrafamiliales qui sont intégrées dans cet item » effectivement rattrapage postpandémie et libération de la 
parole des victimes liée aux campagnes contre la violence. 
Baisse de 6,25% des vols violents sans arme, baisse de 19,27% des cambriolages. 
 
- Des petits trafics existent mais le seul point de deal était installé aux Loges. Après une enquête de 
plusieurs mois, trois individus ont été arrêtés. 
Sur l’Eglise, il n’y a pas de point de drogue seulement des regroupements de jeunes. Sur le quartier des 
Buissons, une surveillance est en cours. 
 
- La commune a réactivé le Conseil local de sécurité et de prévention de la délinquance (CLSPD). Une 
enquête sur le sentiment de sécurité a été effectuée par les habitants de Sannois, le diagnostic sera mis 
dans un prochain Sannois mag.  
 
- Les radars pédagogiques sont posés dans certaines rues et sont là en prévention. Les radars qui 
enregistrent la vitesse sont laissés 15 jours et les données sont ensuite analysées. En général, moins de 10% 
des véhicules dépassent la limite autorisée. Si besoin, les rues concernées font l’objet d’une zone 30.  
 
- Les trottinettes font l’objet de verbalisation actuellement sur le non-respect des sens interdit, de 
l’utilisation des trottoirs, du port du casque…. 
 
Propreté - espaces verts 
Le passage de la poste ainsi que le chemin et le mur qui mènent à ce passage sont sales, les agents 
nettoient la ville mais ne peuvent être partout à la fois ! Merci de faire un TellmyCity lorsque cela est 
nécessaire. 
 
Communication 
Les JO 2024, les villes du Val d’Oise ne sont pas concernées, il n’y a pas de site capable d’accueillir une 
compétition, quelques équipements sportifs pourraient servir pour les entrainements notamment le CDFAS 
d’Eaubonne, le SIVOM pour le stade de St Gratien. 
 
Sannois 1ère ville du département labellisée « Terre de Jeux » 
Plusieurs réflexions nous réunissent autour d’un projet fédérateur en direction des JO à Paris :  
SEMAINE OLYMPIQUE ETR PARALYMPIQUE pour les enfants qui s’est déroulée du 3 au 7 octobre 2023, 8 
écoles (Belle étoile, Jules Ferry, Gambetta, Gaston Ramon, Henri Dunant, Notre Dame, Pasteur et Emile 
Roux) soit 2500 élèves des classes de CP au CM2, sur le stade Michel Hidalgo. Hymne national remise de 
médailles, un évènement de grandeur et de fierté pour les jeunes et le sport. 
Cette semaine sera suivie de la Journée Olympique et Paralympique « Evènement Grand Public » le 3 juin 
2023 au stade Michel Hidalgo, avec les écoles ayant participé, les familles sannoisiennes et Val d’oisiennes, 
le tissu associatif de la ville, les partenaires institutionnels privés et publics. 
 
Urbanisme 
Le projet gare dans un premier temps est d’agrandir la place de la gare pour les piétons et de faire un 
parking sur la droite pour les vélos. 
Le projet Grand Paris en attente du rachat des bâtiments de Mileway, qui n’est pas en accord sur le prix de 
rachat ! A terme faire un pole culturel (EMB-MLA), voire des restaurants et activité économique ? 
Vous pouvez suivre les projets de constructions sur le site de la ville rubrique « grands projets » 
 



 

Commerce 
Salon onglerie-esthétique au 10 bd Charles de Gaulle, arrêt de l’activité, reprise pour installation d’un salon 
de thé. 
La boucherie place du Général Leclerc : l’ouverture prévue pour septembre est en bonne voie. 
 
 

Prochaine réunion du conseil de quartier centre-ville voltaire  
le mercredi 11 octobre 2023 à 19h à l’hôtel de ville, salle 502 au 5ème étage 

 
 
RAPPEL : 
Vous devez envoyer les sujets, questions, projets, 15 jours avant la date du conseil à vie des quartiers 
 


